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Resume:

Cet exposé traite de la question du symbolisme en tant que terme clé
autour duquel la poésie mystique tourne et se livre a ses plaisirs, en utilisant
les themes de la filature, du vin et de la nature comme espace pour atteindre le
moi divin.

Dans cette recherche, une combinaison de deux aspects: le premier est
purement théorique, dans lequel j'ai parlé des concepts et des formes du
soufisme et du symbole soufi, et le second est mon application qui comprend
les connotations et les niveaux du symbole soufi dans Ibn al. -La poésie de
Farid, elle est plus profonde et plus large dans I'analyse en raison de sa
bifurcation et de I'ambiguité de son symbolisme.

Mots-clés: soufisme, symbole soufi, signification, femme, vin, essence
divine.
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Abstract:

This research paper deals with the issue of symbolism as a key term
around which mystical poetry revolves and indulges in its pleasures, using the
themes of spinning, wine and nature as a space to reach the divine self.

In this research a combination of two aspects: the first is purely theoretical, in
which | talked about the concepts and forms of Sufism and the Sufi symbol,
and the second is my application that includes the connotations and levels of
the Sufi symbol in Ibn al-Farid’s poetry. It is deeper and broader in analysis
due to its bifurcation and the ambiguity of its symbolism.

Keywords: Sufism, Sufi Symbol, Significance, Woman, Wine, Divine
Essence.




